

## KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh *Return On Assets*, *Free Cash Flow*, dan *Collateralizable Assets* terhadap Kebijakan Dividen (Studi empiris pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016-2018)”**. Skripsi ini merupakan syarat memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.

Penulis menyadari sebagai manusia biasa, dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya Bapak Drs. Suharmadi, Ak., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan waktu, saran, bimbingan, semangat, pengetahuan dan nasihat-nasihat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Penulis juga ingin berterima kasih pada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ngadino Surip, MS. selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., Msi., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta.
3. Bapak Dr. Fardinal, SE., M.Si, Ak., selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana Jakarta.

4. Seluruh Dosen Akuntansi Universitas Mercu Buana yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih atas doa serta ilmu yang telah diberikan kepada penulis.
5. Kedua orang tua Bapak Syamsudin dan Ibu Siti Aisyah, serta Alm. Ibu Siti Khodijah. Kakak penulis, Nurfatimah Hannum, Nur Sa'diah, Khairul Iskandar, dan Siti Rahmadani, dan seluruh Keluarga besar H. Abu Hasan yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Mereka yang telah memberikan semangat, doa, dan dukungan moral maupun material yang tiada henti-hentinya kepada penulis, serta memberikan banyak motivasi dan inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
6. Teman seperjuangan penulis, Ahmad Mada Bigi, Alviyani Rahmadini, Nabila, Nur'afifah, Shadily, Sisi Indah, Molidya, Ghean, Daisy, Birahmatika, Maydena, Putri, dan Nirmala, yang selalu membagikan pengetahuan tentang ilmu-ilmu dalam penulisan skripsi, dan bersama-sama dalam menyelesaikan tugas akhir dengan penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Keluarga Besar Mahasiswa Akuntansi, teman-teman Akuntansi angkatan 2016, serta Badan Eksekutif Mahasiswa Periode 2017-2018 yang selalu memberikan kebahagiaan, semangat, dan motivasi selama dalam penulisan skripsi.
7. Teman Terbaik penulis, Arif Fathurrahman Novianto yang tidak pernah berhenti memberikan pandangan, pola pikir, dan tak pernah berhenti memberikan kesegaran. Serta pihak-pihak lain yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, terima kasih atas bantuan dan doanya selama mengerjakan skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, baik dalam isi maupun penyajiannya dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran dan masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak yang berkepentingan khususnya bagi penelitian yang akan datang.



Jakarta, 14 Desember 2019

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Nurlina Sari', written over a horizontal line.

Nurlina Sari

UNIVERSITAS  
MERCU BUANA